
 

 鴨川市教育委員会２月定例会議事録 

 

１ 日  時   令和６年２月 13 日（火）       開会 午後４時 00 分 

 閉会 午後５時 30 分    

２ 場  所   天津小湊支所 ３階 会議室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）石井千枝  （３）吉原里夏 

（４）永島康弘  （５）丸山伸夫 

 

４ 出席職員   （１）山口昌宏  （２）関口和則  （３）岡安泰弘 

         （４）鈴木圭一郎 （５）田中 忍  （６）嶋津延枝 

         （７）佐々木正信 （８）岡安晃広  （９）渡邉毅之 

  （10）礒貝亜也子 （10）石渡一光 

  

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 教育委員会１月定例会議事録の承認 

 ・ 鈴木教育長から、鴨川市教育委員会１月定例会議事録について、訂正等の確

認がなされ、質疑なく、全員の了承が得られた。 

  

７ 教育長・委員報告 

・ 鈴木教育長から、１月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。 

・ 永島委員から、１月 26 日に実施された第２回教育長・教育委員研修会につい

ての感想が述べられた。また、天津小湊小学校の学校だよりに掲載されたクラ

ブ活動の取組についての報告がなされた。 

・ 丸山委員から、１月 26 日に実施された第２回教育長・教育委員研修会につい

て、パネリストである鈴木教育長の歯切れよい適切な答弁についての感想と報

告が述べられた。 

・ 吉原委員から、「にじいろはす」に通う保護者から受けた報告の紹介と「にじ

いろはうす」の対応についての感想が述べられた。 

・ 石井委員から、１月 26 日に実施された第２回教育長・教育委員研修会につい

ての感想が述べられた。また、安房地区教育委員会連絡協議会会長として、１月

29 日に実施された防火ポスターコンクールの審査に携わったことの報告が述べ

られた。 

・ 鈴木教育長から、パネリストとして参加した、第２回教育長・教育委員研修 

会についての感想が述べられた。 

 



 

８ 報告事項 

（１）鴨川市学校適正規模等検討委員会会議について 

 ・ 佐々木学校教育課学校環境整備室長から、１月 29 日（月）に実施された第

７回鴨川市学校適正規模等検討委員会会議の概要について、資料をもとに説

明がなされた。 

（２）市内小中学校における感染症の状況について 

 ・ 礒貝学校教育課指導主事から、市内小中学校におけるインフルエンザ及び

新型コロナウイルス感染症による欠席の状況について、資料をもとに説明が

なされた。 

・ 田中子ども支援課長から、認定こども園における感染症の状況について説

明がなされた。  

・ 吉原委員から、予防接種の状況についての質問がなされた。 

・ 田中子ども支援課長から、認定こども園や学童保育に係る職員の接種状況

についての説明がなされた。 

 

９ 議  事 

（１）鴨川市附属機関設置条例の一部を改正する条例の制定について 

 ・ 佐々木学校教育課学校環境整備室長から、鴨川市附属機関設置条例の一部

を改正する条例の制定について、資料をもとに説明がなされた。 

・ 鈴木教育長から、今年度実施の鴨川市適正規模等検討委員会と次年度実施

予定の鴨川地区統合小学校整備検討委員会における委員定数の違いについて

の確認がなされた。 

・ 佐々木学校教育課学校環境整備室長から、委員定数 12 名の内訳についての

説明がなされた。 

・ 関口学校教育課長から、鴨川市学校適正規模等検討委員会と鴨川地区統合

小学校整備検討委員会を比べ、４名の委員が減少となっている理由について

説明がなされた。 

・ 永島委員から、費用弁償についての質問がなされた。 

・ 山口教育次長から、費用弁償についての説明がなされた。 

・ 丸山委員から、鴨川地区統合小学校整備検討委員会の委員の構成について

質問がなされた。 

・ 関口学校教育課長から、鴨川地区統合小学校整備検討委員会の委員のうち、

学校教育の関係者についての説明がなされた。 

・ 他に質疑なく、鴨川市附属機関設置条例の一部を改正する条例の制定につ

いて、挙手全員で承認された。  

（２）鴨川市学校給食センター施設、設備等整備計画について  

 ・ 石渡学校教育課学校給食係長から、鴨川市学校給食センター施設、設備等

整備計画について、資料をもとに説明がなされた。 

 



 

・ 丸山委員から、通常給食停止期間中の対応について質問がなされた。 

・ 関口学校教育課長から、通常給食停止期間中の措置についての説明がなさ

れた。 

・ 石井委員から、学校給食センター施設について質問がなされた。 

・ 石渡学校教育学校給食係長から、学校給食センター施設についての説明が

なされた。 

・ 永島委員から、建物の老朽化に伴う、補修等に関する質問がなされた。 

・ 石渡学校教育課学校給食係長から、建物施設の老朽化に伴う、施設修繕につ

ていての説明がなされた。 

・ 他に質疑なく、鴨川市学校給食センター施設、設備等整備計画について、挙

手全員で承認された。 

（３）鴨川市会計年度任用職員の報酬、期末勤勉手当及び費用弁償に関する条例

の一部を改正する条例の制定について 

 ・ 岡安生涯学習課長から、鴨川市会計年度任用職員の報酬、期末勤勉手当及

び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例の制定について、資料をもと

に説明がなされた。 

・ 丸山委員から、新旧対照表の文言について質問がなされた。 

・ 山口教育次長から、新旧対照表における文言の使われ方について説明がな

された。 

・ 鈴木教育長から、本議案の主旨等についての確認がなされた。 

・ 山口教育次長から、本議案の主旨等についての説明がなされた。 

・ 他に質疑なく、鴨川市会計年度任用職員の報酬、期末勤勉手当及び費用弁償

に関する条例の一部を改正する条例の制定について、挙手全員で承認された。 

 

10 そ の 他 

（１）令和５年度卒業式及び令和６年度入学式における祝辞者一覧について 

  ・ 渡邉学校教育課主任管理主事から、令和５年度卒業式及び令和６年度入学

式における祝辞者一覧の変更についての説明がなされた。 

（２）安房地区教育委員会連絡協議会の研究指定校について 

・ 鈴木教育長から、令和６年度安房地区教育委員会連絡協議会の研究指定校

についての説明がなされた。 

（３）鴨川市教育委員会委員の任命について 

・ 鈴木教育長から、任期満了を迎える鴨川市教育委員会委員の任命の予定に

ついて報告がなされた。 

 

 

 

 

 



 

11 閉  会 

 

閉会後、３月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。ま

た、岡安生涯学習課長より、二十歳の集いにおける参加者について、事前周知が

なされた。 

 

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 

   

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和６年３月 29 日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  鈴木 希彦 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（ 学校教育課長  関口 和則 ） 


